



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

La classe de terminale jardinier paysagiste effectue un Projet de restauration du patrimoine paysager local depuis l'an passé.

Ce Projet a été possible grâce au financement de la région Auvergne-Rhône-Alpes, à la collaboration du syndicat mixte des plaines du Mont d'Or et à l'accompagnement de monsieur Matray (responsable de l'association de sauvegarde des lavoirs et du petit patrimoine des Monts d'Or) qui nous a sensibiliser sur le patrimoine local, sa restauration et nous a transmis le savoir-faire sur les pierres sèches.

Nous avons découvert le patrimoine des Monts d'Or avec les pierres sèches et les cabornes.

Nous avons appris le savoir-faire, les règles de construction et la restauration des murs en pierre sèche.

Sur site, nous avons débuté la restauration d'une partie d'un muret en pierre sèche sur un chemin des Monts d'Or.



caborne

**mur en
pierre
sèche**



**création
de la zone
de repos**



Cette année nous avons commencé un projet de création d'une zone de repos, à destination de l'ensemble de l'établissement, où les pierres sèches auront une grande importance.

Nous faisons notre maximum pour vous le présenter le plus tôt possible, pour que vous puissiez en profiter.

La classe de terminale jardinier paysagiste.